

C.de Ud.7a.de Sta.María la Redonda No.212-11.

MéxicoD.F.junio 7 de 1920.

Señor General de División don

Alvaro Obregón.

Presente.

Muy respetable Sr.General:

Me tomo la libertad de dirigirle esta, interrumpiendo quizá sus múltiples atenciones, para manifestarle que soy Capitán 2o.de Caballería y que actualmente me encuentro prestando mis servicios en la Policía Militar de esta Plaza.- Que soy revolucionario desde el año de 1910, fecha en que abandoné el hogar y el trabajo, para empuñar las armas para defender una Causa justa, que encabezó el Ilustre Presidente F.I.MADERO; que después del triunfo del Maderismo me retiré a la vida privada y volví nuevamente a mi trabajo. Que pasó algún tiempo, y cuando tuve conocimiento del asesinato de dicho Presidente, cometido por los Esbirros de Victoriano Huerta, me lancé nuevamente a la Revolución Constitucionalista; habiendo tomado parte en los principales hechos de armas que se sostuvieron contra los ex-Federales en distintos puntos de la República. Que cuando me lancé a la lucha lo hice sin interés de conquistar galones, ni ambicionar absolutamente nada, sino únicamente cooperar con mi grano de arena para el derrocamiento del Gobierno Usurpador y de los partidarios del Odioso Cuartelazo, y que la Historia más tarde a todos esos mexicanos maldicirá por las traiciones tan nefastas que cometieron contra el Primer Magistrado de la Nación.

C.General: Cuando me levanté en armas, fué como revolucionario (soldado raso) y que mis Jefes a cuyas órdenes milité, viendo mis aptitudes y conocimientos y méritos que contraí en campaña, me ascendieron por riguroso escalafón. Teniendo en mi poder el último despacho de Guerra. He concurrido a los siguientes hechos de armas. Wl 25 de abril de 1914 bajo las órdenes del Gral. Murguía, combate en Guadalajara, el 18 de enero. 5 días de combate en Tuxpan, Jal.contra Villistas. La batalla de León, Gto. Toma de León el 5 de junio de 1915. 3 días de combate en Aguascalientes, toma de la Plaza el 10 de julio de 1915, avanzando al Norte, en donde tomé participio en toda la campaña que se desarrolló en el Estado de Durango, permaneciendo un año, saliendo herido en el combate librado en Casa Blanca, Dgo. El 23 de mayo de 1916 avanzando para Chihuahua, a fines de año, combatiendo contra Villistas en la Estación de Horcasitas, Chih. el 10 de diciembre de 1916 y el 3 de enero, en la Es #7

tación Reforma, Chih. contra F. Villa, y en fin sería largo ennumerar todos los hechos de armas en que estuve presente.

Que el suscrito tuvo el honor de recibir al C. General Alvaro Obregón, en la Estación de Colima, el suscrito y otros Jefes y Oficiales, por lo que comenzamos hacer la propaganda en pró de dicho Gral. dadas las cualidades que tiene, por que es revolucionario sincero, que no le guía interes en lo absoluto y que vé por el progreso y prosperidad de nuestra querida Patria. C. General:- Según rumores que corren en la Jefatura de la Guarnición de la Plaza, tengo pleno conocimiento de que todos los que pertenecemos actualmente a la Policía Militar, vamos a ser dados de baja por indignos de pertenecer al Ejército.- Como quiera, que yo, no soy revolucionario de última hora, sino desde un principio, espero que no se me tome como el elemento malo que hay en dicha Corporación, pues yo jamás hice aprehensiones en contra de mis mismos partidarios, al contrario, siempre he hecho propaganda entre los compañeros, y he sido un partidario acérrimo, por tal concepto, espero que se vea mi hoja de servicios, para que por ella misma se aprecie si soy o nó revolucionario conciente. Sería muy triste y doloroso para mí, que despues de tanto servicio que he prestado, se me diera de baja, pues a esto protestaría de una manera enérgica, y espero en tal caso, de sirva tenerme presente é impartirme la justicia que me asiste.

En espera de sus órdenes, soy de Ud. su más afmo. atto. sub. y S.S.

EL CAPITAN 2o.

*Celso Dominguez*